

## Kapolsek Beber Sambang ke Calon Kuwu Desa Lebak Mekar Untuk Jaga Kondusifitas Wilayah

Panji R - [CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://CIREBON.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Sep 3, 2023 - 15:21



**CIREBON** - Kegiatan Kapolsek Beber Melaksanakan Sambang Kamtibmas terhadap Calon Kuwu di Desa Lebak Mekar Kecamatan Greged Kabupaten Cirebon

Pada hari ini Sabtu tgl 02 September 2023 , Pkl 23.30 Wib Bertempat Desa Lebak Mekar Kecamatan Greged Kabupaten Cirebon , Kapolsek Beber AKP. EDDIE MULYONO SH., Beserta Ps. Kanit Reskrim Polsek Beber BRIPKA

ERWIN RACHMAWANDI SH. , dan Ps. Kanit IK Polsek Beber AIPTU DEDEN MULYANA serta Bhabinkamtibmas Desa Lebak Mekar AIPTU AHMAD YANI, Melaksanakan Sambang Kamtibmas Kepada Calon Kuwu Desa Lebak Mekar Saudara ZAENAL MUTTAQIN. dalam Rangka Silaturahmi dan Monitoring Desa yang Melaksanakan Pilwu serentak 2023 .

Kegiatan ini untuk Menciptakan Situasi Kamtibmas yang Kondusif di Wilkum Polsek Beber.

Dalam Giat Sambang , Kapolsek Beber Menyampaikan Pesan Pesan Kamtibmas , dan Menghimbau untuk Bersama sama Menciptakan Keamanan dan Ketertiban di Masyarakat Khususnya di Desa Lebak Mekar ini.

- . Kepada Calon di himbau agar bisa Mengarahkan Masa Pendukung / Simpatisan nya Untuk selalu Menjaga Keamanan dan Ketertiban sehingga tidak terjadi Gesekan antar Pendukung.
- . Agar selalu Berkoordinasi dengan Anggota Bhabinkamtibmas Desa dalam Setiap Kegiatan
- . Untuk selalu Cepat Melaporkan Baik kepada Bhabinkamtibmas ataupun Polsek jika terjadi sesuatu Kejadian yang sekiranya Membutuhkan Penanganan / Pengamanan dari Pihak Kepolisian.

Hal ini pastinya akan membangun kondusifitas wilayah agar adanya rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK ,MH melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH dari tempat terpisah menuturkan kegiatan sambang ini silkasankan guna memberikan himbauan kamtibmas kepada calon Kuwu san pendukungnya agar bersama- sama menjaga kondusifitas wilayah agar adanya rasa aman dan nyaman di lingkungan masyarakat.